

Municipio Autónomo de San Juan Copala, *MULT y UBISORT acuerdan y negocian la vida de nuestros hermanos triquis*, México, Blog: Municipio Autónomo de San Juan Copala, 20 de agosto de 2010.

Consultado en:

<http://municipioautonomodesanjuancopala.wordpress.com/2010/08/20/mult-y-ubisort-acuerdan-y-negocian-la-vida-de-nuestros-hermanos-triquis/>

Fecha de consulta: 13/04/2012.

A los pueblos indígenas

A los medios de comunicación

A las organizaciones de derechos humanos, sociales, democráticas y de izquierda

A los luchadores sociales, defensores de los derechos humanos que se comprometen con el pueblo

A las mujeres, hombres que construyen vida con sus acciones, lucha y palabra y que caminan con los más pobres, con los pueblos indígenas a los que se nos impone una política de exterminio.

A La Otra Campaña

A todas y todos ustedes hermanas y hermanos.

Nosotros el pueblo triqui que decidimos construir el Municipio Autónomo de San Juan Copala queremos decirles a cada uno de ustedes hermanas y hermanos que los dueños de estas tierras somos nosotros, donde nacieron nuestros padres y nuestros abuelos, donde hemos vivido desde siempre y hemos enterrado a mujeres, hombres y niños que confiaron en nuestra palabra y en nuestro mandato de defender la justicia, la verdad y nuestra libertad, el sueño por la autonomía que hoy hemos visto que es el único camino para lograr la paz verdadera, resistir pero también emanciparnos contra las tiranías, contra el poder y los cacicazgos de quienes quieren decidir el destino de nuestro pueblo como el de muchos otros pueblos durante 518 años de exterminio, despojo y colonización.

Nos duele decir y señalar a quienes en muchos años fueron nuestros compañeros, hermanos del MULT y hoy están coludidos con los malos gobiernos asesinos como el de Ulises Ruiz Ortiz, con el poder, las redes de control, narcotráfico, crimen organizado de Jorge Franco

Vargas, con los cacicazgos regionales de Carlos Martínez Villavicencio que fue puesto por el Partido de Unidad Popular (PUP) en Santiago Juxtlahuaca y ahora es diputado electo por el PRI, los vínculos con las dirigencias de la UBISORT que administran desde la secretaria de Gobierno con Evencio Nicolás Martínez Ramírez y donde Heriberto Pazos Ortiz acuerda y negocia la vida de hermanos nuestros como la de Timoteo Alejandro Ramírez y su esposa por que eran un estorbo para sus cuantiosos negocios por ser quien mantenía el dialogo para la construcción de la paz desde abajo con los pueblos y sin dirigentes ni organizaciones, semilla que camina en las tierras.

Les decimos y ustedes pueden constatarlo si abren su corazón y sus mirada mas allá de un discurso revolucionario, solo falta ver quien avalo a Ulises Ruiz Ortiz como Partido Unidad Popular (PUP) para exonerarlo de los crímenes del 2006, quien los exculpo del ataque a la caravana del 27 de abril donde fue asesinada la compañera Bety Cariño y el Finlandés Jyri Jaakkola, o el crimen de Estado contra Timoteo Alejandro Ramírez y su esposa Cleriberta Castro Aguilar, en el caso de San Miguel Copala donde la dirigencia de la UBISORT acordó con la gente del MULT el sacrificio 11 gente de base para que fueran asesinados, en donde sitiada la comunidad y resguardada por la policía estatal arrebataron de manera estalinista el control de las comunidades, miren solamente quien MULT-PUP impuso a su pueblo por la gubernatura? a una panista, española que ha ocupado puestos públicos en gobierno del Estado, acaso no son ellos, ¿la clase política que mal a gobernado y no deja el poder? ¿Quienes han decidido por nuestro pueblo? Una política de violencia, nosotros no somos ratones de laboratorio, porque no decir que el que esta atrás diseñando la manera de golpearnos con sus boletines es Rogelio Pensamiento Mesinas, escribano de las complacencia de la dirigencia del MULT.

Queremos decirles a los compañeros y compañeras que después de nueve meses de callar nuestra palabra ¡YA BASTA! tratamos de buscar una los mecanismos para llegar acuerdos de paz y lo único de respondieron fue a disparos donde han muerto gente inocente, ahora nuestro pueblo que vive en un sitio esta cansado, no callaremos mas nuestra palabra, por lo que convocamos a todos y a todos ha escuchar y a documentarse, mirar que los que fueron un día hombres de respeto hoy solo son corruptos y asesinos, que están en el asecho para

eliminarnos, los hacemos responsables de las vidas de la gente de Copala a los del MULT, ojala que hubieran dejado entrar el alimento por Rastrojo y no policía, para herir a niñas y a mujeres.

Así mismo anunciamos que viajaremos a la ciudad de México con la exigencia y el mandato de exigir justicia para nuestras hermanas y hermanos, de reclamar al Estado mexicano que en nuestro pueblo se violenta los convenios internacionales como lo es el 169 de la OIT, buscaremos manifestarnos contra PGR para que resuelva el caso Bety Cariño y Jyri Jaakkola, así mismos para dar la bienvenida a la familia de Jyri Jaakkola que viaja desde Finlandia a México y a quien invitaremos a viajar a la región para que escuche a nuestro pueblos, nuestro dolor y nuestra lucha.

¡Nosotras las mujeres no somos un botín de guerra, somos quienes mantenemos y alimentamos la autonomía de nuestro pueblo!

¡Basta ya de agresiones al Municipio Autónomo de San Juan Copala!

¡Exigimos a la dirigencia del MULT deje de agredir al Municipio Autónomo de San Juan Copala y nuestra comunidad y de dispararle!

Nuestra lucha es y será por la autonomía y la autodeterminación de nuestro pueblo, desde abajo y a la izquierda.

A todas las comunidades les hacemos un llamado a sumarnos y luchar por el respeto, la justicia y la democracia.

Atentamente.

Municipio Autónomo de San Juan Copala